
ESTADO DO RIO GRANDE DO STTL

CÂMARÂ MTIIICIPAL DE VEREADORES LAVRÀS DO SUL/RS

COM ISS ÀO DE C ON STITUI Ç ÀO, I U STI ÇA,
SEGUR 4NÇÁ PÚBL|CAE DLRErTOS HUMANOS

DA CÂMAR.1'DE]rEREADORES

PODER LEGISLATIVO
CÂMARA ML]NICIPAL DE VEREADoREs
LAVRAS DO SUL - RS

ATA ne 18/2020
Reunião dâ Comissão de Constituição e Jusüça, SôguÍançâ Pública e
Direitos Humânos para tratâr sobre o Projêto de Lei n" 0J6, de 2020.
Presidente - Vereâdor Eduârdo Lüongo, Relâtor - Vereâdor Àdilsoí
Seixâs e Revisorâ - Vcrcâdorâ Marizâ BarÍeto.

Aos viDte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às novlJ horas, reuniram-se
na Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lâvrâs do Sul, os Selhores Vereâdores
integrantes dâ Comissâo de Constituição e Justiça. Segurança Pública e Direitos Humânos.
Eduardo Luongo - Presidente, Adilson Seixas Relator. Mariza Baneto Revisora, para a[álise
e emissão de Parecer re!êrente ao Projeto de Lei no 036 de 2020. Projeto de Lei na 036 de 2020
"Autoriza contratação tempotfuia de TéçDico de Enfermagem". Aberta a reunião pelo Presidente
da Comissão, foi dito que esú em conformidade para seguir em tramitação o Projeto de Lei.
Passadâ â pâlawa âo Relator pffa que fizesse explanação sobrc a matéÍia em pautâ. que a mesma
atende às determinações legais e constitucionais. Esta Comissão encaminhou ao Prelêito
Municipal o Oficio ne 10/2020 solicitando que fosse justiÍicada a conbatação requerida, por s€

tratar de contratação temporiíriâ urgentc e excepcional, o qual foi respondido pelo Secretiirio
Municipal de Saúde. seúor Cacildo Delabary. atÍavés do Offcio nq 078/2020 - SMS. onde
informou que a Secretaria Mulicipal de Saúde havia protocolado Pedido de Contratação
Temponá-da ugente c excepcionâl na Secretariâ de Adnriiistmção em março de 2020, e apesar
do pedido supmmencionado ter ficado parado duante este peíodo, co1rtiüuarum necessitando da
contralaÇão do profissional Técdco em Enfermagem, visando dar continüdade a manutenção de
todos os serviços e progrrmas desta Secrctada, além do enfientamento à pandemia do
Coronavírus. Considerando o debate realizado nesta Comissão, segue em tramitação o referetrte
Projeto de L€i. Nada mais havendo a rahÍ. o Presidente deu por enceÍTada a presente reunião.
sendo lavrâda esta ata que segue assinada pelos Vereadores integrantes da Comissão,

SALA SEVERINO SILVEIRA. EM 28 DE SETEMBRO I'E 2020.
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